

○どこでも積極的にあいさつができる子 ○個性を生かし主体的・対話的に課題解決する子 ○進んで思いやりのある行動がとれる子

# 北大和小だより

## 8・9月号

令和4年8月26日  
大和市立北大和小学校  
〒242-0001 大和市下鶴間685  
ホームページ <http://www.ed2.city.yamato.kanagawa.jp/s-kita/>



## 「2学期のスタート」

2学期がスタートしました。「行動制限のない夏休み」とマスコミが伝える中、7月以降の感染状況の悪化は高止まりのままです。市内全体としても日々200名を超える感染者数が見られ、多くの家庭が影響を受けていると考えられます。

さて、コロナウイルス感染の厳しい状況が続く中、新学期を迎えます。暑さもしばらく厳しい状況です。学校では引き続き熱中症対策とともに、感染対策を行いながら過ごしてまいります。ご家庭での毎朝の健康観察により、お子様の体調がよいことを確認の上で登校を考え、北大和小児童の通学維持にご協力をお願いいたします。

さて、2学期ですが、今後、コロナ感染の影響も少しずつ落ち着いて、昨年同様多くの行事を行うことができ、また、学習にも有意義な期間が過ごせることを期待しながら、計画を進めていきたいと思えます。児童には、『仲間を大切に』しながら『考えのちがひ』から『なるほど』を見つける学習をしていきましょう。」と話しました。『教室で自ら考えることの楽しさ』それは教室にいる仲間がいるからできることで、課題をみんなで考え合うこと、その学習に主体的に関わろうとすることが、これからの『学び』にとっても大切です。様々な授業中の『つぶやき』からたくさんの『学びの楽しさ』が生まれること期待しています。

また、仲間を大切にするということでは、「仲間が『いやだ』『やめて』といったら『やらない』『やめる』という約束が浸透し『ゆっくり』『しっかり』のような学校全体の合言葉になるように「しかけ」を進めていきたいと考えております。ご家庭でも同様に合言葉を使っていただくと幸いです。

校長

### 【行事の延期報告とお願い】

コロナウイルスの感染状況から、仕方なく9月2・3週目に予定していた。6年生「修学旅行」と5年生「宿泊移動教室」を11月末に延期をしました。本校は学級数が多く、延期日程の調整が他校に比べ難しい状況があるのですが、幸いどちらもキャンセル料の発生前に延期の日程を確定することができました。今後の状況にもよりますが、この延期日程で、よい思い出が残る行事になることを期待しています。

さて、そのことをお願いがあります。それは、二つの行事日程が連続してしまっていることです。このために日程の中の11月29日(火)が、6年生が帰ってきた翌日で6年生は休日分の代休となり、さらに5年生が朝早く出発するので、この日の朝は5・6年生がいない状況になります。そのため登校班が4年生以下となるのです。そこで、保護者の皆様、この日の朝の登校班の見守りをお願いしたいと考えております。9月PTAの議題としても協力の検討をお願いしてまいります。行事開催に関してご協力お願いいたします。